
Frau Kemmler regt an, die Gemeindebibliothek solle nochmals auf die Möglichkeit der „Fernleihe“ 
hinweisen, da diese vielen Lesern nicht bekannt sei. Die Fernleihe stelle eine gute Alternative dar, um an 
Fachliteratur zu kommen.  
 
Frau Honnef erläutert hierzu, dass ein entsprechender Hinweis auf der Homepage vorhanden sei und 
auch die Nutzungsordnung der Bücherei darauf hinweise. 
 
Herr Strausfeld bedankt sich bei Frau Honnef für den ausführlichen Rechenschaftsbericht und die in der 
Bücherei geleistete Arbeit. 


